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Zitat von klausweiss176 

Clubi so einfach ist das ja nicht.

Er spielt in einem NLZ dass nicht durchgängig in der Jugendbundesliga spielt. Die wird
für die Berater das Becken sein aus dem die Spieler für die Profiligen gezogen werden.
Lass einfach mal unseren U 19 Jahrgang absteigen. Soll ja noch im Bereich des
möglichen liegen. Wir haben einen starken U17 Jahrgang. Wenn dieser das zweite mal
in Serie die Schwäche der Vormannschaft ausbaden muss, werden hier einige der
guten Spieler gehen um in der stärksten Jugendliga zu sein.

Du hast mit deinen Bemerkungen über RB in Sachen Jugendfußball wahrscheinlich
Recht. Wobei ja Spieler wie Schweinsteiger, Lahm, Müller, Alaba, Kimmich etc.
durchaus beweisen dass man auch im NLZ eines "großen" Vereins den Durchbruch
schaffen kann. Wenn du das zusammenrechnest was alleine die ersten 4 den Bayern an
Transferkosten gespart haben, dann kannst du da jedes NLZ der Welt mit finanzieren.

Seitdem kommt bei den Bauern aber nix mehr groß nach oben!
Bei Leipzig wird es ähnlich werden.

Nochmal, was Leipzig betrifft:
Wer dort früh hingeht, der geht nicht wegen einer Perspektivlosigkeit im alten Verein, sondern
wegen den gebotenen Summen.
Es ist ja nicht so, dass Leipzig sich nur bei perspektivlosen Vereinen bedient.
Die bedienen sich überall!
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